
(2) 高齢社会を前にした市の対応策について

(2) 留守家庭教室の拡充計画について

５
髙橋　勝美
(一問一答)

１ 高齢化対応度について

(1) 市の総人口と高齢者人口の割合及び高齢者に対する要支援・要介護認定者の
割合について

４
舩渡　洋子
(一問一答)

(2) 山県市で効果を上げているフッ化物洗口について、本市においても取り組み
を強化してはどうか

３ 留守家庭教室の拡充について

(1) 留守家庭教室の本市における現状について

２ フッ化物洗口で虫歯のない健康づくりについて

(1) 本市では、保育園、幼稚園、小・中学校でのフッ化物洗口、フッ化物歯面塗
布と歯科保健教育はどのようにされているか

２ 分庁舎方式について

(1) 現在の分庁舎方式に対する市長の考えについて

１ 雑誌スポンサー制度の導入について

(2) 文化財指定が出来るのかについて

(3) 市長の考えについて

図書購入費の新たな財源の確保と地元企業などのＰＲや市民サービスの向上
にもつながる「雑誌スポンサー制度」の導入について

３
鍔本　規之
(一問一答)

１ 船来山について

(1) 富有柿の里北側の遊歩道等、船来山に係る市関連施設及びその他船来山一帯
の土地の管理状況等について

(2) どのような手順で正式名称が決定されるのかについて

２ 活力ある本巣市を目指した取り組みについて

(3) 今後、視察に対しどのように進められるのか

２
江崎　達己
(一括方式)

１ 東海環状自動車道仮称糸貫インターについて

(1) 仮称糸貫インター建設用地として公表もされているが、正式名称が決定する
のはいつ頃かについて

(1) 各部での先進地や先進都市への視察等に関する出張状況について、また、過
去３年間の職員の出張件数は

(2) 視察後の対応はどうか（効果はどうか、実績はどうか）

２ 市内商工業者支援について
１

堀部　好秀
(一括方式)

１ 本巣市のスポーツ振興施策について

(1) 体育協会の現状と推移について

(2) 消費税増税に伴う支援事業について

(1) 現在の市内商工業者に対する支援事業について
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(2) 体育協会への補助のあり方について
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(2) 家庭状況に応じた対象学年の拡大について

３ 用地買収に関わる樹木補償について

樹木補償額が年によって極端な格差が生じていることについて

２ 留守家庭教室の拡充について

(1) ４年生になったら、たとえ一人になるにしても受け入れができないことに対
し、弾力的な運用はできないかについて

(1) 船来山に関する計画の策定について

(2) 古墳群調査の現況及びその後の対応について

４ 復興予算返還で森林整備への影響について

(1) 森林整備への影響及び代替えによる補助事業の可能性について

７
鵜飼　静雄
(一問一答)

１ 船来山のこれからについて

６
道下　和茂
(一問一答)

３ 能郷白山登山の環境整備について

(1) 温見峠側ルートの駐車場・簡易トイレ・案内表示看板の整備の考えについて

(2) 登山ルート途中の案内標識設置と修繕について

(2) 避難所での避難者に対する組織体制はありますが、夜間・休日の受け入れ時
の初期の人的配置は決めてありますか。また、最近、東京都の離島でおきた
事例のような場合、避難しやすい時間帯での避難発令が必要と考えるが

(3) 災害時の避難所・避難場所として施設の位置付けと非常時の物資は備蓄され
ているか。マップと地域防災計画の整合性は。また、自治会への周知につい
て

２ 防災計画について

(1) 避難に関する発令により避難を要する場合、特に要支援者に対する地域での
自助・共助の体制について

(2) 狩猟銃器免許者・狩猟罠免許者の数と減少対策及び鳥獣被害対策実施隊の趣
旨と目的・効果について

(3) 獣害捕獲管理施設による猿の捕獲（個体数調整）に有効な方法を愛知県の自
治体で設置され効果が実証されているが、そうした檻による捕獲の考えにつ
いて

１ 獣害対策について

(1) 種別獣害の捕獲実績と計画について


